



東刈谷小だより

令和7年7月17日（木）No.13

「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



○7月8日（火）5・6年 SNS被害防止教室

愛知県警察少年サポートセンター（通称：サポセン）の方をお招きして、高学年対象にSNS被害防止教室を行いました。SNSトラブルに巻き込まれる主人公の動画を見ながら、「主人公はどうすればよかったのか」というテーマで周りの友だちと意見交流しました。この活動を通して、夏休み前にSNSの危険性を意識することができました。



○7月9日（水）読み聞かせボランティア

1学期の読み聞かせボランティアによる読み聞かせが終わりました。7名のボランティアの方が、計画的にすべての学級で活動を行ってくれました。集中して聞く高学年の姿や思ったことを声に出しながら聞く低学年の姿が印象的でした。もうすぐ夏休みがやってきます。この機会にたくさんの本を読んでくれることを期待します。



○7月17日（木）ひがりんピック

3年生はクラスごとに1種目、4年生から6年生はクラスごとに2種目の競技を運営してくれました。仲間と協力して来客者を楽しませる姿や全力で競技に取り組む姿が見られました。とても楽しい1日となりました。



☆☆☆東刈谷小学校は、創設50周年をむかえます☆☆☆